

# ふるさと故郷

学校だより

No.29

## 明士もじ

### おむじとハートヤコ

皆様、健やかに年末年始をお過ごしのことと拝察いたします。旧年中は大変お世話になりました。本年も、東飯田の宝っこたちのため、ご支援いただきますよう、よろしくお願いいたします。

## 三学期始業式

一月八日に三学期の始業式を行いました。体育館は気温が三度と冷え込んだため、各教室にてオンラインで行いました。振り返ってみると、昨年の三学期も寒さの為校内放送で行っていました。

メイン会場は音楽室で、運営委員会の子どもたちが司会をし、児童会長のあいさつや校長の話を各教室に配信しました。

学級代表の発表は、冬休みの思い出や三学期の抱負を、それぞれの教室でカメラの前に立ち、カメラに向かって発表し、その様子を各教室でモニターに映して聞いてきました。三学期はあつという間に過ぎるでしょう。三ヶ月もしない間に学年が上がります。新年度に向けて、しっかりと成長してほしいです。



## 育宝会かくはーじかー

子どもたちが中休みや園休みに外で元気に遊びのために、育宝会からソフドドッジボールのプレゼントをいただきました。

三学期初日から、子どもたちは大喜びでボールを投げ合って遊んでいました。寒い日が続いているですが、子どもたちは元気に外で遊んでいます。

## 宝っこタイム

本校では、人間関係づくりプログラムを取り組む時間を「宝っこタイム」と呼んでいます。

三学期最初の宝っこタイムは「アドジャンパー・ジャン！」と言しながらジャンケンの要領で「グー」または指一本から指五本までのいずれかを出します。出された指の合計数にしたがって指定された質問に答えながら会話を楽しみます。これまでにも何度かやっていますが、今回の質問は、一年生が考へてくれました。友だちのことをよく知りたいみたいですね。どの学年も子どもたちは楽しんでトークができたようでした。



※公民館の掲示板に東飯田小フオーネースを掲示しています。お立ち寄りの際に是非ご覧下さい。

※東飯田小学校のホームページでも情報を発信しております。是非そちらからご覧ください。